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1971年 8月7巳第3毒害隻争芋可 (毎月6回)1のEl･6のE!莞行

1993年5,36E!莞行 SSK_1当刊蓮寺 号

rSSKA
書全国パーキンソン病]
i 友の会会毒 -

茨穎畏支雷だより

第八回定期支部総会報告

今年 も昨年と同じ場所の茨城県籍合福祉会館に北海道支部の山本富子様のご出席を頂

き､それに3人の役員さんが､もろもろの事情でやもなく欠席 したので､役割分担を寄

鼓して籍会に望&ました｡又､第二部の予定 していた､福祉関係の講演も都合がつかず

出来なかった｡その代わり吉沢先生の講演に時間がたっぷり取れてとても良かったと思

います｡

◆日 時 平成5年4月11ElrEl)午前10時30分-午後3時30分

◆場 所 水戸市千波町1918番地 茨城県来合福祉会館4倍大研修室

◆参加者 会員34名 家族 19名 委任状 52名 一般聴講者 15名

議長に池田俊碓氏を遷出し､第1号議真から第5号議案と支部規約一部改正案承認さ

れた｡第6号議案全役鼻が再遺した､尚､新 しく那珂町の小佐畑弘氏が役員に加わった

役鼻は11名体制で支部運営に当たります｡

日 次

来賓ご祝辞 ･-- -一一一一一一-一.-- --一一一一-----一一一一一一一一--- 一一- -- P3
祝電/メッセージ1----I---I--------------一一一日-- -一一一一- --I-P4
総会に参加出来なかった会見の近況 --一一一一--I--1---1------I-P5-P7
平成5年度会費納入書

盤会に出庶 して (久保京子様)

裟事及び議案書議結果報告

私の近況報告 (大森信妓)
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茨城県支部長 清水 昇勝

･皆さん､お早うございます｡只今こ紹介されました､清水です､本日は第8回定期支

部盆会に県内各地より､お集まり下さいまして､ご苦労様です｡

又､Jご来賓の北海道支部の山本様が私たちの､この総会に救助のため二度巨のご藍庸

一となサ ます｡ 実は山本積は､L'全国役員で会計監査のため上京し昨日は全国役鼻会に出
I-'､

席し帰路の途中でございます｡∫

昭和 61年3月､春の大雪の日に65名の皆さんと一緒に達成しましてから､それか

ら15年 白になりました｡現在の会員は130名と籍成時の約倍になりました｡これも､

皆さんの友の会に対し情熱を込めて支部運営にご協力の賜物と存じます｡

茨城県支部は全国16番目の支部として造成でした｡現在は佐賀県 ･福井県 ･広島県

の3支部が全国友の会に加盟が予定されています､実果しますと26支部が詩集する事
r'._′号

に成り_ます,
.I._ーl

今年の全国大会は栃木県宇都宮市で5耳4,5ETに行われましたこ来年の第18回全 .

国大会は長野県松本市での閑勧 {戎i'っております｡

次の平硬7年に私達の支部が第1-0'L回支部籍会と成ります､妄れを記念して第19回

全国大会を､.当茨城県支部-誘致したいと患いますので昔様方の尚一層のこ協力下さる

よう右敬い致します｡

こ叫から､始まる総会の議案審議をお酌 ､するとともに､午後の吉沢先生の謙演を皆

さんと･-緒にお瑳きしたいと思います｡
l 一._ ■__一 汁L:

今E]､.-=iごl三出席しました会則 まJEl頃から体調を生え勇気を出して参加されたと患い

ます｡ この_=とは私も含め一歩前進の自信カミ得られと患います ｡/

こ･+｢'
本日こ講演の予定していました｡長竹先生が風邪のため取り止め一に成りました｡

また､3:犬め役貴さJも.ものもの事情で欠席のため､その分みんなで別けあって議事進

行につとめますので､よろしくも度し＼申.,Lcj=げます｡

最後にお手伝いのボランティ7の音標に対し会を代表し深くお礼申し上げます｡
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北海道支部役員 山本富子 (全国役員)

只今ご紹介頂きました｡山本ございます､私は貴支部第3回俺会の時も出席させて頂

きした｡又､それから5年目の第8回盆会に出席する事が出来ました事を感謝申し上げ

ます｡私達北海道支部も籍成以来17年日に入りました｡私は母がパーキンソンで友の

会発足以来､お手伝いさせて頂いております｡私は母亡き後は友の会を辞させて頂くつ

もりでおりましたが｡自分の身体も3っの大きな障害を持っております､しかし､パー

キンソン病の多くの患者さんを見ていますと､とても身を引くと言う言葉が出ず､自分

にも障害があるから､お手伝い出来るのではと思うようになり､身体の続く限りお手伝

いさせて頂きたいと界っております｡私は今､本部と支部を串手伝いをしております｡

特定疾患の件ですが､実在は当然と思っていらっしゃる方もおります受給者証は実は

患者会の大きな鱒さが現在に結びついていると思います｡

写生省などに多くの仲間で･何度となく足を運んで､パーキンソン病の大変さを訴えて

腰ち取ったパーキンソン薪の特定疾患認定証でんす｡ヤールの線引きはまたありますが

これから患者会の連動の中で実現に向かって行かなけばなりません｡

患者会に入って､何のメリットがあるのかと言う方もおりますが､お金儲けは出来ま

せん､役員等引受けると大変です｡でも金銭以上に大切な多くの宝物があります｡

患者同志の交流会､又､自分の病気についても勉憩が出来､病気を理解する事も出来

ます｡同じ仲間が多く出来心から交流出来ます｡

幸いにパーキンソン病は発病の中でも､真のコントロールにより進行を少し遅らせる

事が出来ます｡他の発病で何の治療法もなく､その時その時の対応より出来ず苦しんで

いる方々が多くおります｡IEjの中でON.OF現象はありますがそんな介護する方々

の塩力で大分改善されます｡

健康の方でも体雷の良い時､悪い時があります｡パーキンソン病であれば当然です｡

泣いても､笑っても一日は一日です､明るく一日-Elを大切に患者 ･家族が手を取り

合って頑弓長って行きましょう｡

大切のお時間を頂き､遵帯のこ挨拶出来ました事を感謝致します｡
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貴第8回定期支部誇会の開催を祝し連帯のメッセージを送ります｡

パーキンソン病患者とその家族の生命と暮しを守り､生きがいのある生活を求めて､

日々ご音節の普さんに心から敬意を表します.

私たちは､ r人間の尊厳 ･生命の尊厳｣が何よりも大切にされる社会を強く曙ってい

ます｡しかし､ー福祉や医療をめぐる情勤 ま､ますます厳しくなっています｡年金でも､

医療でも､社会保障全体の理念でも､制度の見直し論議がやつぎぼやに出されてきてい

ます｡このような状況に対 して､わたしたち患者･家族は､ただ黙って見過ごすのでは

なく､みんなで手を取り合い､大きな声を上げていきましょう｡

貴会が地域におけるパーキンソン病患者とその家族の､まさに ｢拠り所｣として､ま･

すますご者達こ奮繍されることを祈念いたしますとともに､私たちJPCも貴会のこ支

湊ご協力を得ながら､さらに拡がりをもった運動をめざしていきたいと思います｡

血ましあい助け合いながら頑張って-行きましょう｡

貴第8回定期支部誇会のこ盛会と貴会のご活等を祈念いたします｡

1993年 4月11日

全国パーキンソン病友の会茨城県支部

第8回定期支部総会 卸中

日本患者 ･家族団拝協涛会 (IPC)

*全国Ji一手シソン病友の会々長 西島瑛 横 *全国パーキンソン病友の会山口県支部長 様

* 〝 長野県支部長

* 〝 栃木県支部長

* 〝 愛媛県支部長

* 〝 兵庫県支部長

* 〝 千葉県支部長

横 手 〝 鹿児島県支部長様

様* 〝 京都府支部長 横

様* 〝 大阪府支部長 様

様* 〝 神奈川県支部長様

様 *さ岡県パーキンソン病友の会々長 様
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' 会員の近況 1993∴3.28

*毎Elの様に外出致して居り､軽い運動実施鼓しておりますが病気も今の処進行致 し

ません､ですが時折身体が重くなり悲しくもなりませんが､病気と仲よく迎えており

ます｡

*特に病状の進行苦いとは患いませ講.｡Eg立の吉沢先生に診察を受けています｡

･* いっも大変お世話になっております､今回はあいにく都合で欠席致します｡

'*3月7日の交流会とてt)寒い日となりましたが､有意義な1日を過ごしました｡そ

れぞれ体漠談等お聞きし､まだまだ自分は長い方だ百分の家の生活のしかたで大丈夫

と云う事もわかりました､楽しみに参ります｡

*いつもお世話になりありがとうございます｡昨秋より大分悪くなった積で不安でい

ます｡

*主治医主導の他近所の会沢内科クリニックの会沢先生にもお磨いし､最近は主薬も

固定し在宅介津で体をもIJ-ビリの他､マ,ンネリ化fT硬に努めている｡各患者の性年

齢度合･(病歴)介護 故及び学歴等一覧表が作れればと思う､盆会時講師-の質問は

その場出まかせ的なものをさけ､質問書を先生に手渡しておきたい｡

･* 官kとお世話になります､ありがとう御座います､籍会を菜しみしております｡私

の房状も自然に進行しております｡何とか参加したいと患います｡よろしくおJ厭い致
1-'L

Lます｡

*支部長を始め普様方には大変こ心配お掛けいたしま.したが､最近大分落ちついて来

ましたが､まだまだ一人では歩くことは勿論食事も一人では出来ません.

*房状不調のため役員会欠席となり申し訳なく失礼いたしました｡総会には役El柄出

席鼓します｡

串 いつも会のことで､忙しI､日々､身捧だけは気をつけてください｡

*- いろいろとお多忙のところお手数をお掛け致します｡有耗く心からお礼申し上げま

す｡

*庶有のため入院して居りますので欠席致します｡誠に申訳有りませんよろしくお顧

J曳､します｡

*l 出席 したいのですが行く･までに2時間かかりますヾ近県で出席する方がいたら車で

乗せていってもらいたいのです｡

*勝田市に福祉センターがあり､家の近くにありますので ｢リ-ビリ｣に行っており

で ます｡昔さんとも話をしたりして元気に過ごしております｡
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会員の近況 1993.3.28

*最近病状が進んで居ります､足の爪先が床に入ると窟い､起きる治る､どうしたも

一人で凄起きが出来ない､ちょうとした物につまづき転ので注意に注意しております

*体の具合が悪 く歩くのか思う様でないので欠席させていただきます｡

*前ほどではありませんが未だ戸外の歩行でつまづく感あり､今少し練習した上でと

思っています｡

*主人が1ケ月半程入院し､今も通院しております｡心配事があったせいか､私 しの

病状も進行し､動きの不自由に困り家にこもりがちです｡一人で出席する自信もあり

ません｡

*何かと連絡こくろう様でございます｡病状は､ずっと同じ状恵ですが､頑装ってい (

ますO

*援有､座骨神芸者のため歩行困兼のため欠席いたしますので､宜しくお顧いします

*2月中頃より属邪を引いて床につき､3月に入り風邪をこじらせて寝たきりになっ

て10日にEl赤病院に入院致しまして､現在点清をして､食事が出来ないのでとても

無理かと思い､欠席にしました｡どうぞよろしく｡

*いつもお世話になって居ります､風邪もひかずに頑装って居りますので皆様によろ

しくO

* 季節もやっと春めいて参りました､小生の病状も相変わ らずので入院して､どの薬

が効 くかと軍べて見るための部屋待ちの状塵です｡歩行困発なのでよろしくお願い致

します｡

*日増に歩行が困蕪になり､淋しさがつのります､自分にばかり､目がいって会の為に

お骨折り下さって方々に申しわけございません､大会等の折には偉い先生方のお話も

さることながら､生活播助具とか脱ぎ着にやさしい着物とかの展示があれば嬉 しく存 亡
じます.

*特に病状が悪化す石ということはないのですが､すぐ壊れると頭居と吐き気がする

ので長時間の外出は出来ません｡

*川上医院に通院していますが歩行が思う様でなく行けません｡何かとお世話になり

ます｡

*時々頭のうしろを引張られるような時があり不安です｡康が清く左足が重いです｡

でも毎日散歩に助んでいます｡今 ｢夫婦坂｣のカラオケを凍晋しています｡

*手､足は大変よいが控の方が起き上がりに不自由があり､今回は欠席させて下さい

*腰痛のため歩行困兼でも手押車で1,5KM毎日散歩しております｡

*大変お世話になっております｡以前と一寸ともかはりなく順調であります｡実母の

三年忌がありますもので申しわけありません
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iてI- 278

会員の近況 1993.3.28

*いつも大変お世話になっておりましてありがとうございます｡本年も盆会には是非

出席させていただきたいと患っておりましたが､2月5日よりE大坂庸病院の方-入

院敦しまし'f=ので､残念ですが本年は欠席させでいただきます｡今後共宜 しくも爾い

致します｡

*リ-ビリの為､2週間程入院し辛したので欠席させていただきたいと思います｡

*最近病院をE]赤に変えました｡薫があっているせいか､手のふるえも少なくなり､

毎日の散歩もとてもスムーズに歩けるようになりました｡

* 返事おそくなりました｡一進一退の毎日ですが是非出席したいと思います｡どうぞ

宜しくお番い致します｡

* 付き添え者の都合が悪い為､ご迷惑と思いますので残念です｡

*入駐中の為れ欠席 します｡

*付き添者がいない為｡

*体のエ金が悪く歩くのか思う様でないので欠席させていただきます｡

*まあまあお元気です｡幹事の方ご苦労様です｡

* いろいろとお多忙のところお手数をお餅けいたします､有発く心からお礼申し上げ

ます｡

*産癌のため入琵して最りますので､欠席致します｡誠に申し訳ありません､阜ろし

くお廠いします｡

*支部長を始め昔様方には大変こ心配も軌 ナ致しましたが､最近大分落ついて来まし

たが､まだまだ一人では歩く事は勿畠食事も-人では出来ませんO

*いつも乍大変お世話になっておりますヾ今回はあいにく都合悪くせ欠席させていた

だきます｡

*母を送り迎え鼓しますので､宜しく･お顧い致します｡長男

*特に病状の通行悪いとは思いません｡国立病院の吉沢先生に診案を受けています｡

* 返事おくれ申し訳け御座いません｡会箕も送金しないと思います､その内送ります

*主人が病気入院の為､誠に失礼ですが欠席させて頂きます｡

*′こぶさたしてます､昔々様にお金いする目を菓しみしていたのですか､風邪をひい

てなかなか体苛が思わしくなく轟念乍欠席いたします､房気も進行しているようで､

葉も一日持ちません､返信もくれてすみません嘗様によろしく｡

*本人が入院中の為､私 (長男)がお手伝いにうかがいますので宜しくお願い致しまT.
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ト 丁ゞ 279
平 成 5 年 度 会 賓 納 入 考 (敬称略)

〔5,4,21現在〕

鈴

桜

永

筆

圧

上

二

滝

木

枠

関

宿

坪

村

佐

松

鑑

阿

書

落

松

排

坂

宮

)

l

J

木

井

井

原

司

原

平

口

村

田

ひさ子 (仙台市)

たま子 (友好町)

筋 子 (El立市1

幸 子 (水戸市)

きしの (日立市)

た

晴

立

貢

な

忠

(水戸市)

≡ (岩瀬町)

千 (大洗町)

舌 (竜ヶ崎)

杏 (水戸市)

大

佐

本

給

紺

飛

書

益

西

伊

男 (つくば) 富

森

簾

多

木

野

田

成

子

野

藤

城

信 枝 (水戸市) 鈴 木 漢 (谷和原)

秀大部 ( 〟 ) /ト佐畑 はつい (那珂町)

ふ く(〟 ) 横 倉 力 男 (茨城町)

千 鶴 ( 〟 ) 初 田 すみ子 ( 〟 )

書美子 ( 〟 ) 小 池 正 (大宮町)

章 子 ( 〟 )

静 枝 (日立市)

健 次 ( 〟 )

晴 子 (勝EE市)

英 夫 ( 〟 )

周 智 ( 〟 )

平 松 仲 之 (東海村)

阿 永 キ ヨ (八千代)

桑 名 貞 夫 (水戸市)

木 田 ヒロ子 (伊奈町)

丸 山 道 子 (下館市)

木 村 安 (茎椅町)

田 栄美子 (水戸市) 金 沢 う め ( 〟 ) 松 田 千 年 (高萩市)

不二夫 (勝田市) 佃 国 夫 ( 〟 ) 加 東 睦 子 (日立市)

田･雅 明 (北茨城) 渡 辺 徳 .冶 ( 〟 ) 友 部 し ま (友部町)

川

本

藤

懸

田

舎

沼

EB

ゆ

貫

幸

い

改

俊

ひ

わ (里美村) 撞 木 泰 久 (竜ヶ崎) 内 田 - (大野封)

男 (つくば) 海老原 恵 三 ( 〟 ) 堀 本 よ し (水戸市)

千 ( 〟 ) 藤 崎 正 次 (石岡市) 高 柳 せ き (真 相)

ね (水戸市) 清 水 昇 好 く 〝 ) 岡 田 敏 美 (竜ヶ崎)

治 (結城市) 南 ス イ (取手市)

- (大洗町) 抜 井 つ ぎ (那珂湊)

さ (下妻市) 久 保 悦 郎 ( 〟 )

み よ (那珂町) 錦 引 玉 子 (重間古)

本 洋 (東 村) 西 野 濠四血 ( 〟 )

部 和 子 (水戸市) 池 田 弥 生 (牛久市)

木 材 富 美 ( 〟 ) 笠 井 ふちえ (大子町)-

*郵便事情により行き違いがありましたら悪しからず､こ丁諌ください｡
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那珂湊市 久保 京子 (家族)

良い天気に恵まれ､多 くの方にお速い出来ました｡身体の番台で逢えない方 も

いて残念で した｡30分位差刻 して参りましたが総会次第にそってスム-ズに議

事進行が行われ､とても意義ある盆会でした｡

セッテングに少々時間がかかったが､ビデオ放映 (運動療法のすすめ)みて､

やはり体を動かす事が一番という事わかりました｡主人にも頑蛋って葺いたいと

思います｡

役員の方々に心から感謝申し上げます｡お弁当もおいしいでした｡吉沢先生の

講演~とて もわかりやす く､附かせて頂きました｡

今後共どうぞよろしくお意い申し上げま■す｡

g99ccヂク99cc♂9♂♂♂9♂0♂♂♂99♂8ccク♂♂♂80cc ぐ
藤田市 価 国夫 (役員)

準備に大変な事だったで しょう｡毎年の行事とはいえるが､欠席役鼻が3人あ

り_ましたが役日の代行等で急場をつくろい､砺雫に行事が行われ､予期以上の成

績だったと思います｡

′/′′′ ′′′′′′′′′′′′′′′′′′′′′′′′′′′′′′′

言己 念 司lF演 の 内

次の15項目の質問事項を事前に先生に提出して､答えて頂 くと言 う濠清の進

めかたでお厭い致 しました｡

①バ｣キンソン清の治療薬には､どのようなものがありますか｡ ② ｢タン

･了ク制限食｣について､バrキンソン肩の薫には低タンパク質の食事の方が良い

年ほど鮒 て美を呑ん雲LL,;£憲 ……竺芸…i:;･言讐 至芸 COです芸二孟 Lので しょうか｡

的治療薬の副作用には､どのように対処するのですか｡ ⑤ 葉の呑み方に

ってい､-数えて下さい｡ ◎不随意運動のことですが､手足に動きが出石不

随意運動を止める藁はあるのでしょうか｡ ⑦症状のうちでオン･オフ現象

はなぜ起 こるのでしょうか｡ ⑧転びやすいが､改善出来ないか｡

◎口が蒔きますが､美の副作用ですか｡ ⑳病気の進行が速いようですが､

進行を防 ぐにはどうしたら亡､いのですか｡ .･⑳環境は病気の進行に影響 しま

すか｡ ⑳便秘で困っている､どうしたらよいか｡ ⑳パーキンソン病

でもボケることがあ､りますか｡ ⑳朝､声が出ない､どうしたらよいか｡

⑳よだれが出るのはどうしたらよいでしょうか｡

-10-
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劣 杉 議事及び革案審議結果報告半 解
(1)平成4年度活動報告･活動E]法 承認

(2)平成4年度収入支出決算報告 承認

(3)平成4年度特別会計 ･会計監査報告 承菰

(4)平成5年度一般会計予算 (案)一 承認

(5)平成5年度活動方針 (案) ･支部規約-部改正 (票)

(6)平成5年度支部役員遠出 (別表の通り決定)

_私 の 近 渉己幸tZ

水戸市 大森信横

'春は名のみの風の寒さやx早春賦という歌の最初の一説ですが､私達病人にとって

は､本当に待ちどうしい春の訪れございます｡

'･昨年の10月交流会で皆様とお速イしてから早4ヶ月が過ぎましたが､友の会の皆様

には､その後いかがおすごしでしょうか ?

毎E]病気とのお付き合いt)只苦しい事のみでございます｡やゝもすると毎日悲嘆にく

れ落ち込んでしまいますCところで私の病状はIEjのうち2.3時間筋肉 (特に大腰部)

が硬くこわばり､歩くのか大変困難になり､T度鉛で作った足を引きずって歩いている

ようなのです､I-I----一一一一でも頑韻 らなくてほ成りません｡

-私は今､やっと心の豊理をして､週一回 り-ビリに保健センターに通っております｡

(主人の送迎で)保育園児のお遊び程度の重臣い運動ですが気分転換になり､お友達も出

来とても楽しみにしておりますq

もう一つ大正琴を習いはじめました､ちょっとしたきっかけから習い初めたのですが

軽くて持ち運びにも便利､とこででも弾けるのが良いと患います｡それにもうーっ良い

事は両手首､両手指を使うので織能回復､老化防止に最適かと思います｡指先に力が入

らないので今のところはまだ巻くに耐えませんが､近いうちにきっと名曲の名演奏が出

来ると自負しております｡どなたかご一緒に習ってみませんか｡

どうぞまだまだ寒いが続きます｡皆様には呉々もこ自愛の程右過し下さい｡又､交流

会でお速いしましょう｡

- u -
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W',I//+//:{･.:二),I,).L'･.::;:::二対生区 二男リ交 流 会 に 参 カロ し て ;).I/),fJtL/fl助
水声古 三溝ツネ (72才)

3月7≡･.?善玉罰文芸圭=造言させて:書きました｡芋蔓≠1_'デオi_妄言亭'=芋菱から

の近況義幸.I.三悪こ罵言モ善つ書同志が､デックバランjニ蔓_?卓こ主､真宗 fD去るお

岩に共遠点も号Ti;三一少～L･差う処もあり､Eまっとしたり､算いたり､等L.Dたつのも忘れ

る毒でした｡小人恵の集いも美しいもんだと孟いましたコ

昔で面蓋し合って宗気に支Eテずに頑張って､また_薪い ､長い案の出菜る這､1日1

日を大切.'=あせらず､糞しく､明るく､感謝の気芳ちで圭きて行きたいと患います｡

会長さんを始め大森簾ご夫要､役員の方々には大変云世憲に成りました｡範礼申し上

夢の中､私は､何時も､健常者

水戸市 大義信枝

3月7日水戸市千汝公民館て､中央地区交流会が開かれました｡お寒い中18名 (付

き添えも含め)のご参加をいただきました｡佃様と大森が主になって会を進めさせて頂 -

きましたが､何分不慣れなため充分ご満足頂けなかった事を先ずお詫び申し上げます｡

大変勉掛 こなり-まLi=ビデオ (パーキンソン病とは?)や又､重度の難病に苦しみ乍

-El一日を大切にすごしておられる方のゼデオを扉乍に拝見しながら､私も頑張らなく

てはと新たにいたしました｡同しなやみ苦しみを持つ同志が席を同じくして譲り合う事

も表当に､心にせまるもめがあり､午後の雑談会も有意義でした｡只欲を言えば和室で

塵椅享にもたれてできたら長かったと息いましたが､他の皆様はどうだったでしょう､

お凍れにならなかったでしょうか?

水戸市 木村一部 (家族)

3月7日の千波公民錐での交絡会に臥 お世話に相成りました､掛 こ係りの和 大様､ (.

佃様､大森掛 こは感謝しています｡清水さんから､ご自分の通勤時の トラブルのお話を

伺いましたが､転ばぬ先の杖で､その時は何処か､こ近所への勤め先変更が出来ぬもの

かと考えてしまいました｡

次に当日の会合に阿逢して書きます｡進行に無駄なく話合いガ有効でした｡会費一人

1000円の割にプレゼントが豊富で弁当もまづまづ､ビデオテープによる放映も有益

であり今後もパーキンソン斉に直凄関係ないものでも為になるもの､心を打つものなど

はよいと患います｡

地域交流会は体敦的菖題が主ですから､掛 こ出し物でもなければ､20人前後で午前

中かt午後に出来るの ではないか､公民虎使用は妥当でLJ:う｡ ･一一一一1-- ---I

---I----ll-----一一一以下銭面の都合で蒜集役員会を達て割愛させて頂きます｡
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瓢し染みの大君懲

･::･･嘉 遺 品 憲 妄語 It親 電 詣 蛋貰,1芸欝 塁警 莞警 芸ご…結
L-AII

華 牽 kh-･こよ,L'･L･無 撃 会を開聖 享誓 .J ､∴ ;

ナ■

･l lLr.ll･-

.I' ヱ rI.三二三- ･_1_J･

ィ三千し一:､iJL-I-■11-- .～.J .こ∴/-･･ ､･ --'r/}三

i場 裏赤ぬ ,5軌三周-T-番歩タを逗子は､-荒波大学南東辞任醜 教頭 .庄司進丁先皇Sd言･.
碗 お敬新 物です､-この強 1三軌 ､せ麦恵投兵舎にて琵含由の満票､今後の先生とQf一栄

淋わ廿 も香 ることから-､･支凝 ともす協力す ることにな埋まわた･ので､会員の昔様方の_.'=享

.⊥ Elt ご協力をお願い申し上lfます｡回答はなるべく早 く遁送風いますo

耶 ∴I9垣全国冶 金 ･大 会 (茨 城 大 仝 )

, :.-:-I ･pJ-=撫 =t一恵て 一 ," 71横 手垂 II-i-･錯 ･･- -･-=

こし終､ 這雫即 毎15,月ごろの予定=･;I--琴- 純 か 'T､立話- 雛 周年を記念 し肇 牢 -･J:I
･去.iig)琴錦垂(決定致 しまL･3'i.C./5tg)亭声役貴会にてh Z薫獲ず韓 国大会に向けて亭思 ′∴j

-= 読-をはかLJ､実施のための諸準備に入りました｡会員の'虐轟方におかれましても､

1:A;･･蒜 琶 貰 ELl*Liげます賓 三二

.5jJ 8El現在､37名の方が声忘れになっておりますので､お知らせ致 します｡

-:蹄 亀は､ rj>j!'許無 - '三;;3-一義営
一---==て青戸､

桐 転 0-38ylb郷 地 音字甑翁 全国JIニヰ ンソン満友の会茨城県支缶
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